



各市町の地域づくり成果を報告

会場を外に移して
の炊き出し訓練

令和・南部藩「領内視察事業」を実施しました

10月20日(木)に令和・南部藩事業として8市町の首長にお越しいただきました。「令和・南部藩」は、南部氏の縁(えにし)でおよばれる青森県南部町、八戸市、七戸町、三戸町、岩手県二戸市、宮古市、盛岡市、遠野市、山梨県身延町、南部町の10市町がバーチャル合併により設立した架空の自治体です。当日は、道の駅なんぶに立ち寄り、「南部三郎光行公の騎馬像」や「南部氏展示室」を見学し、南部町活性化センターで「地域づくり成果報告会」を行ったなど3年ぶりに交流事業を実施しました。

第44回赤十字奉仕団員 峠南地域災害救護訓練

令和4年10月14日(金)、アルカディア奉仕団員峠南地域災害救護訓練を行いました。新型コロナウイルス感染症対策のため、例年よりも規模を縮小して行われましたが、昨年まで出来なかつた炊き出し訓練も行うことができ、災害に備えるための実践訓練となりました。

保育所さつまいもほり体験

10月中旬の秋晴れの日、栄・富河保育所の園児が毎年恒例のさつまいもほり体験をしました。

今年度から2園合同で行い、先生の合図で園児が協力しながら、畠に小さなスコップを差し込みました。土まみれになりながらも一生懸命さつまいもを掘り出し、とても楽しい体験になりました。収穫したさつまいもは家に持ち帰り、残った分は給食の材料になりました。

栄保育所



富河保育所



笑顔いっぱい! たくさん収穫できました!